

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

sans délai d'attente



Zollikofen, le 9 avril 2025

Nouveau directeur Le Grand Pré SA et IP-SUISSE Association Romande

Le comité d'IP-SUISSE se réjouit d'avoir trouvé, avec Thomas Schick, un successeur disposant de l'expérience nécessaire pour diriger la fromagerie Le Grand Pré SA et l'association IP-SUISSE Romande. Il succède à Jacques Demierre et entrera en fonction le 1er août 2025.

Thomas Schick dispose d'une longue expérience dans le secteur alimentaire en tant qu'ancien chef d'équipe au service volaille de Micarna SA et actuel responsable du secteur d'activité Optisol de Micarna à Vétroz VS. Il apporte de solides connaissances de la branche, une grande force d'organisation et une expérience de direction.

Agriculteur de formation et ancien producteur de lait de fromagerie, il s'identifie fortement à IP-SUISSE et à la fromagerie Le Grand Pré SA. Il est bilingue (français/allemand) et dirige avec sa famille une exploitation agricole à Morat.

Pour de plus amples informations :

Christophe Eggenschwiler, Gérant IP-SUISSE : 031 910 60 00